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Data: 24 de abril de 2018 
Local: Sede Angélica – 4º andar – Av. Angélica, 2364 – Consolação – São Paulo-SP 
Início: 10h00min 
Término: 13h00min 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Presenças: 
Geol. Edilson Pissato; 
Eng. Cartog. João Fernando Custódio; 
Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas; 
Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado; (Coordenador Adjunto) 
Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho; (Coordenador) 
Eng. Ind. Eletric. e Eng. Seg. Trab. Vladimir Chvojka. 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Ausências Justificadas: 
Eng.Amb. Maria Olivia Silva; 
Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Faltas: 
Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Técnico:  
Erick Mendes (Gerente da Informática);. 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Apoio Administrativo: Ag. Adm. Zuleide Bispo do Nascimento Pimentel; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item I- Abertura da sessão e verificação do quórum: Verificada a existência de quórum 
regimental o prossegue a abertura aos trabalhos -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item II: - Aprovação da súmula da reunião anterior (20/03/2018) -  Após apreciação dos 
presentes a Súmula da 3ª Reunião Ordinária (20/03/2018) foi aprovada por unanimidade. 
 -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: 
Recebidas: Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Expedidas: Não houve; 
-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Item IV – Comunicados e Informações: 
O Coordenador Adjunto Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, inicia a reunião á pedido do 
Coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, informa e se desculpa que por motivos 
profissionais não conseguiu fazer o tutorial sobre o SEI, conforme havia se comprometido na 
reunião anterior, mas irá providenciar em repassar para o apoio administrativo enviar via 
email e passa a palavra para o Erick Mendes (Gerente da Informática)  informa que o SEI faz 
parte do Planejamento estratégico do CREA para o triênio já aprovado em reunião de 
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Diretoria  e o panorama em termos de implantação está caminhando como previsto;.-.-.-.-. 
Como novidade, veio um oficio do Ministério do Planejamento informando que o gestão 
administrativa do sistema SEI voltou para o TRF 4 desde outubro de 2017, portanto a parte 
burocrática para a autorização do uso deverá ser feita com o TRF 4;Também em oportuno o    
Erick Mendes (Gerente da Informática) apresenta o vídeo tutorial feito pelo coordenador da 
Comissão em 2017 o Eng. Comp. André Martinelli Agunzi , que está na intranet na pasta SEI 
vídeo nominado como “treinamento” e  será divulgado via Newsletter  por email para todos os 
conselheiros, e o Departamento de Comunicações enviou o texto para envio da Newsletter  
para aprovação da Comissão;.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
O Erick Mendes (Gerente da Informática)- Informa que o único entrave na implantação que 
vem se observando seria a questão da digitalização dos documentos, uma vez que o 
profissional leva os documentos e os funcionários da UGI OESTE digitalizam um a um, isso 
demanda tempo, uso do equipamento, etc... e por esta razão estamos empenhados em 
encontrar uma solução viável para  agilizar essa fase do procedimento-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  
O Coordenador Adjunto o Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, ressalta a importância de ser 
regulamentado por portaria da Presidência que o CREA-SP que só receba os documentos  já 
digitalizados para que não seja alegado desconhecimento por parte dos usuários;-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O Erick Mendes (Gerente da Informática) informa que o CREA intenciona programação para 
seja utilizada a autenticação via login/senha ou certificado, ambos são válidos, alguns órgãos 

trabalham com um e outro ou com as duas formas de autenticação;.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
O coordenador adjunto o Eng. Alim. Marcelo Alexandre comunica que o texto para envio do 

email referente  link  da apresentação para todos  os conselheiros foi aprovado pela comissão 

e o  Erick Mendes (Gerente da Informática) seguirá adiante com o envio dos e-mails;-.-.-.-.-.-.- 

Não havendo mais assuntos a tratar, o Coordenador agradece a presença de todos e encerra 
a reunião;-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
A PRESENTE SÚMULA, APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA, SEGUE ASSINADA E 
RUBRICADA PELO COORDENADOR E DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES.-.-.-.-.--.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 

São Paulo, 22 de maio de 2018. 
 
 
 

Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho 
 CREASP nº. 0601587211 

Coordenador da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 
 
 

Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado 
CREASP nº. 5060483163 

Coordenador Adjunto da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 


